

ヒヤシンスが咲いたよ

昨年12月、町内各小学校の児童に人権の花であるヒヤシンスが贈られました。子どもたちが育てたヒヤシンスは順調に成長しきれいな花を咲かせているようです。

次に紹介するのは、ヒヤシンスを育てた二幸小学校児童の感想文です。(元文のまま)

「青い人権の花」

私は、このヒヤシンスを育てて「平和な社会であるように」と願っていました。

でも、新型のインフルエンザや、事故などがいっぱいありました。

人もかんたんに殺してしまう社会になってきているので、早く平和がおとすくてほしいです。私は、これからも人のことを大切に思っていきたいです。

(5年生・女子)

「ヒヤシンスさんへ」

赤色のヒヤシンスが咲いてうれしいです。すごくいいにおいがしました。ぼくは1週間ずつ水をかえていたんだよ。

ねがいっぱい出てうれしいよ。一番うれしいのは、かれたけど下から花が出たことだよ。きれいな花だったよ。

(2年生・男子)



神石高原 バスケットニュース

広報神石高原では、みなさまからのお便りやお知らせ・俳句など、お待ちしております。

みなさんがこのページをご活用ください。

あて先

〒720-1522 神石高原町小畠 2025

神石高原町役場企画課 「神石高原バスケットニュース」係

E-mail アドレス

j-kikaku@town.jinsekikogen.hiroshima.jp



間伐講習会

2月28日(水)、神石林業振興会の主催により間伐講習会が開催されました。

町内から20名の参加があり、県森林環境づくり支援センターと郡森林組合の職員による間伐施業の講習を聞き、現地で伐採指導を受けました。



J A 福山市油木支店が落成!

3月6日(火)、油木地区の商業集積地に新しく完成したJA福山市油木支店の竣工・落成式が盛大に行われました。

式には、多数の来賓が訪れ、これから油木地区の農業振興の中心として活躍することが期待されます。



美味しい漬物はい

かがですか

三和地区光信にある食彩工房神石では、神石高原の味として美味しい漬物の開発に取り組み、現在は主に白菜古漬・大根古漬・うり粕漬・たくあんの油炒めを年間を通じて生産・販売しています。さんわ182ステーション、神石高原まるごと市場、また昨年より府中天満屋などでも販売しています。



みんなでひな祭り

3月2日(金)、たんぽぽ託児所でひな祭り行事がありました。ファミリーさんわに入所されているおじいちゃん、おばあちゃんが招かれて、一緒に手をつないで汽車ポッポをしたり、歌を歌ったりと楽しい交流ができました。

